

16 Provinces

Ngounié/Département de la Louétsi-Wano/Lebamba/Éducation/École de l'Alliance chrétienne de Mbelnaletembe...

Les enseignantes du pré-primaire interpellent les autorités

GJMB
Lebamba/Gabon

L'ANNÉE scolaire commence mal pour les trois enseignantes du pré-primaire de l'école de l'Alliance chrétienne de Mbelnaletembe. Et pour cause, leur habitation reste jusqu'à ce jour sans réfection. Un manquement grave dans la poursuite des activités pédagogiques. Le logement étant un outil de base, surtout dans une localité enclavée comme celle dans laquelle elles exercent. Rappelons qu'au cours de l'année scolaire écoulée, un orage avait arraché la toiture de leur logement. Et, pour sauver l'année, ces fa-



Photo : MOUBEDI BIGOGO

La réfection du logement des enseignantes est toujours attendue.

cilitatrices se sont installées dans une maison aux commodités sommaires. A défaut d'être logées dans un cadre qui stimule l'enseignant à accomplir valablement sa mission, elles cohabitaient avec certains animaux domestiques en

divagation. Or, indique-t-on, toutes les garanties leur auraient été données par les autorités en vue de régler ce problème préoccupant pendant la période des vacances scolaires. Mais au bout du compte, rien n'a



Photo : MOUBEDI BIGOGO

Faute de mieux, elles ont dû terminer l'année scolaire écoulée dans cette maison.

été fait. Aussi, face à ce manquement, les enseignantes ont commencé à manifester leur mécontentement, et menacent même de croiser les bras si rien n'est fait dans les meilleurs délais pour trouver une solution

à leur légitime attente. Pour le moment, les trois dames et leurs enfants partagent l'une des deux chambres du logement du directeur qui, lui, occupe la seconde pièce avec son épouse. Une promiscuité sans pareil et qui n'est pas

de nature à favoriser l'amour du métier, malgré la bonne volonté qu'elles veulent bien y mettre. Désormais privées d'intimité, ces enseignantes et leur directeur en appellent donc au bon sens des autorités. Non seulement pour le respect de leur dignité, mais aussi dans l'intérêt supérieur des enfants dont elles ont la charge. Gageons que les autorités compétentes mettront tout en œuvre dans les prochains jours, en vue de résoudre définitivement cette situation très humiliante et qu'on ne saurait souhaiter à personne. Pas même à un fonctionnaire dont l'obligation de servir partout où besoin se fait sentir, est pourtant de règle...

...Département de Tsamba-Magotsi/Sindara

Des dons à l'école et au dispensaire

EDS
Sindara/Gabon

C'est un fils de la localité, avec l'appui de la présidente du Sénat, Lucie Milebou Aubusson qui l'a fait.

URBAIN Yenault Longa, natif de la contrée, a remis, au nom de la présidente du Sénat, Lucie Milebou Mboussou, un don de matériel didactique et des médicaments à l'école publique et au dispensaire de Sindara, dans le département de Tsamba-Magotsi. La parlementaire répondait ainsi à une doléance soumise à elle par la direction de l'établissement au cours de la 4e édition de la remise des prix aux meilleurs élèves en 2016 dont elle était la marraine, à l'initiative de M. Yenault Longa, ancien élève de cette école.



Photo : D.R

Une vue des médicaments offerts au dispensaire.

L'établissement a reçu un équipement composé d'une débroussailleuse et ses accessoires, des paquets de craie, six bureaux complets pour enseignants et des tableaux noirs restaurés. Le nouveau directeur de l'école et le président de l'Association des parents d'élèves ont dit leur gratitude à la présidente du Sénat, tout en louant les efforts inlassables consentis depuis cinq

ans par M. Yenault et ses mécènes au bénéfice des apprenants. Ce dernier a d'ailleurs remercié Mme Mboussou d'avoir tenu sa promesse. Il revient dorénavant, a-t-il ajouté, à l'équipe pédagogique et aux élèves de remplir leur part du contrat par de meilleurs résultats en fin d'année. Pour Rodrigue Tessa-Tessa Mouanga, représentant le président du Sénat,



Photo : D.R

Urbain Yenault Longa (g) remettant symboliquement une débroussailleuse au directeur de l'école publique.

« *maman Lucie (...) souhaite simplement que ce matériel soit utilisé à bon escient, afin que le corps enseignant et les élèves évoluent dans un environnement propice à la réflexion. Que ce matériel permette d'améliorer leurs conditions d'apprentissage, pour de bons résultats en fin d'année.* » Au dispensaire, plusieurs cartons de médicaments ont été remis. En effet, en

visitant ce centre de soins en 2014, M. Yenault Longa s'est dit peiné de constater que celui-ci manquait de médicaments. L'infirmier se contentant d'ausculter les patients et de leur délivrer des ordonnances dans une localité ne disposant d'aucune activité économique génératrice de revenus. Il avait alors contacté plusieurs personnalités du département de

Tsamba-Magotsi dont Mme Mboussou, médecin de formation, qui a répondu spontanément à sa requête. Aussi, a-t-elle offert un lot de médicaments et deux lits d'hospitalisation au dispensaire, afin de mieux lutter contre les pathologies les plus récurrentes dont le paludisme. A travers ses différentes actions, Urbain Yenault Longa, cadre supérieur à la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) et qui affirme n'avoir aucune ambition politique, veut simplement contribuer, à sa manière, au bien-être de la population de sa terre natale. Au terme de la cérémonie, le donateur a pris rendez-vous avec les siens en juin prochain pour la 5e édition de la cérémonie de remise de prix aux meilleurs élèves de l'école publique.

Brèves de Koula-Moutou

Dégradation de l'axe Ancien pont-siège de la SEEG



Photo : MADEBE

C'EST peu d'affirmer que les usagers empruntant régulièrement l'axe Ancien pont-siège de la SEEG éprouvent d'énormes difficultés pour circuler. En cause, l'état de dégradation très avancé de ce trajet. Qui

plus est, depuis l'arrivée des pluies, les piétons sont contraints de patauger dans la boue, notamment pour aller régler leurs factures d'eau et d'électricité.

Implantation d'une nouvelle librairie



Photo : MADEBE

Les Koulois ont poussé, dernièrement, un ouf de soulagement en apprenant l'ouverture d'une nouvelle librairie dans leur cité. Implantée au quartier Bakélé, dans le 1er arrondissement du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, cette structure commerciale vient soulager de nombreuses familles qui, dans un passé récent, étaient obligées de se rendre dans la province voisine du Haut-Ogooué, pour s'approvisionner en matériels de bureaux et autres fournitures scolaires.

Errance des animaux

Croiser, au détour d'une promenade, moutons, cabris, et autres chiens dans les rues de Koula-Moutou, est devenu une scène banale. Situation tout de même préoccu-

pante, dans un environnement urbain. De plus, nul ne sait si ces bêtes ne représentent pas une menace pour la santé des populations...



Photo : C.M.M./L'Union